



HAMON Pierre

21 ans

Né le 3 décembre 1937 à Bernay
Domicilié à Broglie
Célibataire

Médaille commémorative des opérations de sécurité
et de maintien de l'ordre en Afrique du Nord

1959



Après avoir obtenu un CAP d'ajusteur, Pierre Hamon travaille comme apprenti ouilleur ajusteur au sein de l'entreprise Regent à la Ferrière-Saint-Hilaire¹. Il est convoqué en janvier 1958 pour effectuer son service militaire. Il est affecté au **centre d'instruction d'armée blindée cavalerie** (CIABC-AFN) de Hussein-Dey et quitte aussitôt la métropole pour l'Algérie.

En mai, il obtient successivement son certificat pratique et son certificat d'aptitude de conducteur. Il est ensuite muté à l'escadron de commandement et des services. Il est nommé au grade de brigadier².

Suite à un accident survenu le 3 avril 1959, il est brûlé au 2^e et 3^e degré sur plus de 50 % de son corps par des vapeurs d'essence enflammées. Il est alors conduit à l'hôpital militaire Maillot d'Alger puis évacué sanitaire par avion vers la métropole au centre des brûlés Edouard Herriot à Lyon (France). Il y décède le 15 avril³.

Il est inhumé au cimetière de Broglie.
Son nom est inscrit sur le monument aux morts de Broglie.



Claude Hemery, Claude Bruyère et Pierre Hamon, tous les trois originaires de Broglie.

¹ Renseignements fournis par un ami d'enfance.

² SHD, CAPM, bureau des correspondances, section des correspondances particulières, ESS, matricule 57-270-00982.

³ Service des archives médicales hospitalières des armées, Limoges.